

Después de 30 años, COBAEV cuenta con libros propios

Los primeros libros de texto elaborados por el Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz fueron presentados por el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, acompañado del secretario de Educación, Zenyazen Escobar García; del subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Jorge Miguel Uscanga Villalba; y del director general del COBAEV, Andrés Aguirre Juárez.

Estos libros, con portadas diseñadas por alumnas y alumnos del COBAEV, forman parte de un paquete de siete títulos que comprenden la malla curricular de primer semestre:

Ética I • Informática I • Inglés I • Matemáticas I • Metodología de la Investigación Química I • Taller de Lectura y Redacción I

Los autores y coautores son jefes de materia y docentes de esta institución, quienes cuentan con una amplia experiencia: Rogelio Rodríguez Flores, María Zafira Heredia Torres, Ángel Javier Barrios Ramírez, Gregoria Reyes Solís, Briseida del Carmen de los Santos Ramírez, Verónica Balderas López, Miguel Ángel Domínguez Ruiz, Ramona Ramírez Ureña, Ana Gabriela Boylán Ramírez, Luis Manuel Ruiz Cervantes, Jorge Nicolás Hernández, Jorge Alberto Vela González, Federico Ramos Carranza, Leticia Villalobos Flores, Ulises Jiménez Castillo, Evelyn Joaquina Arroyo Méndez y Teresa de Jesús Sosa Díaz.



COBAEV



TALLER DE LECTURA Y REDACCIÓN I



#COBAEVmellenadeorgullo